



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



César Tello, director general de Adigital: “Es necesario moderar el contexto regulatorio para que fluya la innovación en Europa”

Adigital, **Asociación Española de la Economía Digital**, es una organización formada por más de 550 empresas de sectores clave de la economía digital unidas por un objetivo común: crear en España y en Europa un entorno óptimo para el desarrollo y el crecimiento de la economía digital, que permita alcanzar una sociedad más abierta, competitiva y sostenible, con especial atención a la ética digital. Para ello, es fundamental moderar el crecimiento de la regulación que podría asfixiar a las empresas.

Para César Tello, su director general, “el año 2024 ha tenido a la digitalización en el centro de la agenda pública y regulatoria tanto en España como en Europa. Es un elemento crítico para la llamada economía digital, donde nuestro país ha sido uno de los que más ha avanzado con un 1,5% porcentual de [crecimiento en el PIB respecto al año anterior](#). De aquí al 2030 es llegar al 40% del PIB, lo que nos hará más competitivos”.

En materia de gobernanza, desde esta entidad se destaca la creación d

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |